

# せんだん

令和元年6月28日(金) 第6号  
文責 校長 森本 克彦

# 梅雨入り「まとめ」の7月！

1学期も早いものであとわずか、梅雨入りと共に暑さも増してきました。熱中症などの体調不良に気を付けて、元気に夏休みを迎えてほしいと思います。さて、「南っ子ふれあい週間」もたくさんの方々の参観ありがとうございました。

子どもにとって学校は、好きな教科、苦手な教科も、また一人で取り組む学習も、グループで話し合う学習も、遊びや給食、掃除等いろいろ



まし中人いりうの一あこ験達がの体も面々など成長ろです。

**南っ子ふれあい週間6/24~6/30**

## 校長講話 & なかよし集会

最初に「長崎っ子の心を見つめる教育週間」が始まったきっかけと意義を話しました。「命は親からもらった宝物、この世で最も大切なものの」「命を奪わない。捨てない」「いじめはない。させない」ことを確認しました。なかよし集会は、各学年の発表、なかよし宣言のあと



に「ゲーム」「勇気100パーセント」をみんなで歌いました。新しいなかよし宣言は玄関前に1年間掲示します。

『なかよし宣言』

なかよしだ  
みんな友だち  
南つ子  
かんがえよう  
人の心を大切に  
よりよい学校  
みんなでいっしょに  
作ろう  
しんじよう  
やさしい心が  
あることを

メディアは家庭でルールを！

二十七日は、県メディア指導員の長崎屋容子さんをお招きして、三年生以上の中年と保護者を対象に『メディアとの上手なつきあい方』について学習をしました。夏休みを前に家族でもメディアとの上手なつきあい方について話し合つてみてください。



# 「命を見つめる」道徳公開授業

27日は全学級で道徳の授業を行いました。「生命尊重」をテーマに担任が映像や手紙、読みものを使って「命の尊さ」を見つめる授業を行いました。



# ふれあい給食・遊び、 読み語り

26日は、おじいさんやおばあさん方とのふれあい給食。その後グランドゴルフや室内遊びで、楽しくふれあい活動をしました。28日は、やよいの会の皆様による命の大切さや友達関係を見つめる読み語りや歌・手遊び・紙芝居をしていただきました。

今ある命、受け継がれる命の尊さを、いろんな機会と場で見つめさせていきます。



**水しぶきを上げて水泳スタート！**



A group of children wearing swim caps and goggles are swimming in a pool, smiling and splashing water.

## 7月の主な行事

- 1日(月) あいさつ運動（1年）  
13日(土) がわっぱ祭り  
15日(月) 海の日  
16日(火) あいさつ運動（1年）  
19日(金) 1学期終業式  
21日(日) 家庭の日  
23日(火) サマースクール 水泳教室  
24日(水) サマースクール 水泳教室

